

Notre chantier

Notre chantier

2009

Nous sommes actuellement en pleine construction!!

Nous avons démarré au printemps la construction de notre maison, ainsi qu'un bâtiment agricole comprenant des espaces de stockage et un atelier de transformation pour notre activité.

Nous sommes en autoconstruction quasi complète avec bien sûr quelques coups de main de copains sur des postes à compétence particulière (charpente, mur en pierre, plomberie, etc). Sylvain est le chef de chantier et il fait du beau boulot! Voyez plutôt. 2010 Une sacrée année surtout l'été! on a monté ces fameux murs en terre paille, avec l'aide des copains et de la famille (merci merci) sacré aventure! 2011 Hiver: on en est là... après 2 ans de travaux! Ouf c'est déjà une belle réalisation, mais il nous reste encore tout l'intérieur à faire, on voudrait s'y installer à la fin du printemps... va pas falloir chaumer! Voici la dernière création de Sylvain au printemps 2011Maintenant notre parcelle est accessible depuis le village en traversant la Gervanne par ce magnifique pont suspendu waouh! le temps passe nous voici en...2014Après quelques années de travail, de la sueur mais aussi du bonheur, la maison est terminée... enfin presque! 2015On est reparti pour un chantier... ça faisait longtemps!Construction d'un atelier à côté du labo de transformation, pour agrandir l'espace de stockage.